

miércoles 15 de enero de 2020

Inaugurada la edición del año 2020 de una Cátedra de Mayores de Antequera que alcanza por segundo año consecutivo la cifra de 150 inscripciones

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la concejal delegada de Educación, Sara Ríos, y el vicepresidente de la Real Academia de Nobles Artes, José Escalante, han presidido en la tarde de hoy martes el acto inaugural de la Cátedra de Mayores 2020, iniciativa promovida por el Ayuntamiento de Antequera en colaboración con la Academia que conlleva un ciclo de ponencias no regladas destinadas a personas mayores de 55 años para que puedan ampliar conocimientos en diversos ámbitos relacionados con la ciudad de Antequera.



En esta ocasión se han recogido las recomendaciones y sugerencias de los alumnos del curso anterior, estructurándose la programación de la Cátedra en cuatro módulos temáticos a través de los cuales discurrirán tanto las ponencias como las visitas programadas: ciencias (la naturaleza del medio), letras (de literatura y literatos), arte y patrimonio (el lenguaje de las formas) e historia (la historia a través de sus personajes).

Durante su intervención en el acto inaugural, desarrollado en el salón de actos del IES Pedro Espinosa, el Alcalde ha destacado el gran poder de convocatoria que ha vuelto a suscitar esta

singular iniciativa "para que personas como vosotros podáis interesaros por la formación, contribuyendo paralelamente a elevar muchísimo el potencial cultural y patrimonial de Antequera y siendo muy importante para la ciudad que mostréis una necesidad activa de seguir conociendo cuestiones relacionadas con la misma". También calificó como de "enriquecedor" el convenio entre Ayuntamiento y Academia dentro del cual se establece el marco de colaboración que da lugar a esta renovada Cátedra de Mayores.

Por su parte, la concejal Sara Ríos animó a todos los participantes en la Cátedra a que sigan "aprendiendo, siendo e investigando", esperando que sirva de ayuda y utilidad "tanto a nivel personal como a nivel de la Cultura, la Literatura, la Historia, el Patrimonio y las Ciencias de Antequera". Cabe recordar que las sesiones divulgativas tendrán lugar en la sede de la Real Academia de Nobles Artes de Antequera (calle Encarnación), desarrollándose una clase a la semana principalmente en martes (también algunos jueves) a las 17:00 horas que correrán a cargo de reputados especialistas en las respectivas materias contando para ello con la coordinación académica de Miguel Ángel Fuentes y Antonio Alcaide.

